
                 ALEXANDRE COBRA VENCIO  
 

 
SOLICITA INCLUSÃO DOS TROPEIROS E 

CAVALEIROS NO DESFILE DE ANIVERSÁRIO DO 

MUNICÍPIO 

 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 

Excelência, determine a FAC – Fundação Assisense de Cultura, que  verifique a 

possibilidade de inclusão dos Tropeiros e Cavaleiros no Desfile de Aniversário do 

Município. 

 

Destacamos que os Tropeiros e Cavaleiros de Assis 

tem tido grande participação na cultura de nosso Município e a participação dos 

mesmos no Desfile da Cidade será de grande valia.  

 
 

                                                               SALA DAS SESSÕES, em  03 de junho de 2.013. 
 

 

 

 

                                                                                  ALEXANDRE COBRA VENCIO                                                   
                                                                                                 Vereador – PSD                                                    

 

 

 

                                            
 

 


